

Gobierno de Canadá seguirá trabajando con Cuba en beneficio mutuo



Ottawa, 16 jun (RHC) El primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, resaltó este viernes que su país está orgulloso de la relación con Cuba y manifestó el deseo de continuar trabajando junto a nuestra nación en beneficio mutuo.

Interrogado sobre la decisión del presidente norteamericano, Donald Trump, de revertir aspectos del acercamiento de Estados Unidos a Cuba, el jefe de Gobierno aseguró que eso no afectará en nada la dinámica entre Ottawa y La Habana, según difundió la agencia The Canadian Press.

Las inversiones en Cuba por parte de empresas canadienses y gente de negocios, las oportunidades para el turismo y para el comercio en beneficio mutuo ciertamente continuarán, aseguró el primer ministro.

De acuerdo con Trudeau, Canadá siempre ha estado muy orgullosa de la independencia de su política exterior, particularmente en relación con la nación caribeña.

El jefe de Gobierno realizó una visita a Cuba en noviembre pasado, durante la cual sostuvo conversaciones oficiales con el presidente Raúl Castro.

Canadá es el cuarto socio comercial de Cuba a nivel mundial y el principal emisor de turistas a la Isla, con 30 por ciento del total de visitantes extranjeros que llegaron al país el pasado año.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132942-gobierno-de-canada-seguira-trabajando-con-cuba-en-beneficio-mutuo>



Radio Habana Cuba